

# News-ES EURO

PÁGINA PRINCIPAL ÚLTIMAS NOTICIAS NEGOCIO DEPORTES INTERNACIONAL LOCAL ENTRETENIMIENTO

TECNOLOGÍA SALUD FAMOSO ARTE LIBROS TV MUSICA PELICULA TRENDS

News ES Euro > Trends

## Hay nuevos detalles no revelados del proyecto - .

TRENDS Letha Trend about 5 hours ago REPORT



15:38

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, reveló más detalles del proceso que se lleva a cabo para importar gas natural desde Venezuela. Según Roa, PDVSA estaría lista para enviar las primeras moléculas de gas a Colombia a partir del 1 de enero de 2025.

Sin embargo, para que Colombia esté lista para recibir el gas, **requieren tres obras fundamentales**. Así lo dio a conocer en entrevista con Valora Analitik.

Lea también: Con caída de ganancias y escándalos en su contra, ¿qué tan apto es Roa para presidir Ecopetrol?

**1. Reparación de 1,1 km de gasoducto:** Este tramo, considerado el más crítico, se encuentra en una zona ya delimitada y se estima que su reparación tardará alrededor de 10 meses.

**2. Rehabilitación de estaciones de control y regulación:** Se estima que se necesitan de tres a cuatro estaciones a lo largo del oleoducto y también se espera que su rehabilitación sea rápida.

**3. Incorporación de una planta de tratamiento de gases:** Esta planta es necesaria para que el gas cumpla con la calidad requerida por la regulación colombiana.

El coste total de estas obras se estima entre 35 millones de dólares y 40 millones de dólares. Roa aseguró que este presupuesto no es escandaloso y que permitirá una rápida ejecución de las obras.

Le puede interesar: Fracking en Estados Unidos salvó la producción de Ecopetrol en el primer trimestre de 2024

### Otros detalles

Respecto al precio del gas venezolano, Roa indicó que tiene una indexación y un valor establecido que "En pesos actuales estaría a un nivel muy competitivo". Sin embargo, **no proporcionó una cifra exacta**, pero sí precisó que está por debajo de lo que actualmente se importa con la terminal regasificadora de Cartagena en el Caribe colombiano.

Notablemente **La importación de gas desde Venezuela no será una solución permanente**. Roa afirmó que es una alternativa de mediano, corto y largo plazo para **evitar escasez de gas natural en Colombia** mientras que los recursos propios del país en el Piedemonte Llanero y el Mar Caribe comienzan a producir comercialmente.

Para importar gas de Venezuela, **Ecopetrol necesita una licencia de Estados Unidos**. Roa ha venido explicando que **esta licencia aún está en trámite** pero aseguró que ha habido avances por parte de Estados Unidos para lograrlo.

Si Estados Unidos **no concede la licencia**, el proyecto colapsaría. Sin embargo, Ecopetrol ya evalúa otras alternativas, como **ampliar la capacidad de importación de gas natural con la terminal de regasificación de Cartagena en el Caribe** o implementar una plataforma similar a esta terminal en Chuchupa (La Guajira).

Lea también: Estos son los motivos de la caída de ingresos y ganancias de Ecopetrol

### ¿Y las sanciones?

Respecto a lo anterior, el ingeniero Petrolero Oscar Vanegas, consideró que tanto Ecopetrol como el

### TRENDING NOW



¡Ups! El Sr. Lawson se equivocó de episodios completos de la chica: ¿dónde verlos y de qué trata la serie china viral?

6 days ago



un Valle de la Muerte en la sierra de Granada - .

TRENDS  
2 days ago



El socio histórico de AGCO en India - .

NEGOCIO  
a day ago



Jurassic World 4 suma a Manuel García-Rulfo a su enigmático elenco

PELICULA  
a day ago



Quién es Manuel García Rulfo, el actor mexicano nombrado como protagonista de la nueva 'Jurassic World'

SALUD  
a day ago



Argentina al borde del precipicio

LOCAL  
about 24 hours ago



"Aparece la verdadera Martha de 'Baby Reindeer' y desmiente la versión del comediante Richard Gadd - Noticias de la Serie - ."

FAMOSO  
about 24 hours ago



Los anuncios de seguridad de Axel Kicillof y Julio Alak

LOCAL  
about 14 hours ago



Bucaramanga rinde homenaje a Pinky, exponente del arte urbano - .

LOCAL  
about 12 hours ago



Netflix y sus estrenos de series y películas del 13 al 19 de mayo

PELICULA  
about 3 hours ago

Cookie Policy

Gobierno Nacional creen que la Oficina de Control de Activos (Ofac), del Departamento del Tesoro de Estados Unidos, permitirá, en la próxima licencia que emita (en sustitución de la Licencia General SM que vence el 16 de mayo), transacciones entre Pdvsá y la petrolera colombiana.

"Creo que no se dará permiso, ya que Ofac solo aprobará transacciones esenciales que involucren a PDVSA con determinadas entidades y filiales petroleras estadounidenses que operan en Venezuela", estimó el académico.

Seguidamente, Julio César Vera, presidente de la fundación Xua Energy, reiteró que **Dicha importación está sujeta a que los Estados Unidos otorguen una exención (exención) a Ecopetrol**, que por ahora se sabe que ha sido solicitado, pero aún no ha sido autorizado, para avanzar en este asunto, de lo contrario no será viable.

"Es deseable que el país siga priorizando las fuentes locales de abastecimiento evaluar y desarrollar a fondo el potencial que tiene Colombia en cuencas como la del Valle Bajo del Magdalena, en el Simá – San Jacinto, en el César – Ranchería, el Piedemonte Llanero y por supuesto el *costa afuera* Caribe (en alta mar), de tal manera que nuestra seguridad energética no dependa del suministro de productos importados", advirtió el analista.

Hay que tener en cuenta que, según los análisis que ha desarrollado Ecopetrol, **Habría un déficit de entre 70 y 100 millones de pies cúbicos diarios para 2025** que implica utilizar, con base en una evaluación costo-tiempo-beneficio, todas las opciones posibles para cubrir dicho diferencial y claramente importar desde Venezuela es una de las alternativas, además de incrementar las importaciones a través de la planta regasificadora de Cartagena.

**Le puede interesar: Formulan pliego de cargos contra Ecopetrol por presuntos contratos amañados realizados entre 2011 y 2023**

Por ello, Orlando Palomino Prieto, director de la Maestría en Recursos Energéticos de la Udes, indicó que lo anterior es **La razón por la que Ecopetrol está tan interesada en traer gas desde Venezuela conociendo las sanciones a Pdvsá** lo cual es una condición puramente legal porque Colombia ya tiene un contrato hasta 2027 y una infraestructura habilitada para hacer esa importación.

"No hay que olvidar que Colombia importa gas desde hace años. Además, **la demanda de gas en el país ha crecido últimamente, por lo que la razón es realmente el menor costo de importarlo desde Venezuela**. como una forma de abastecer la matriz energética colombiana", destacó el académico.

**¿Por qué se importa gas?**

Los tres expertos explicaron que la importación de gas desde Venezuela o cualquier otro país, como el traído desde Trinidad y Tobago, **Es necesario para las termoelectricas de la Costa Caribe**. El precio de esta importación del país vecino no está claro, este es un elemento de decisión.

Al mismo tiempo, **La producción actual de Chuchupa y de los campos de gas Sucre y Córdoba no es suficiente para cubrir la demanda en Colombia**. Aunque existen excedentes de gas natural en los campos del Piedemonte Llanero, como Cusiana y Cupiagua.

Este no está disponible por varias razones: no hay capacidad de tratamiento para extraer el CO<sub>2</sub>, es necesario reinyectarlo para mantener la presión de los reservorios y habría que revertir el flujo (compresores) del gasoducto Ballenas – Barrancabermeja. Además, **Este gas no está regulado, y en caso de subasta, por escasez, su precio sería superior al importado**. También habría que añadir el coste del transporte.

**Lea también: ¿Quiénes son las personas investigadas en el caso de presuntos contratos amañados de Ecopetrol?**

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

« PREV

Los precios de la vivienda seguirán subiendo hasta que finalice la construcción

NEXT »

Unidad forense ofreció asesoramiento traumatológico tras visitar apartamento donde dos víctimas de asesinato fueron torturadas con sopletes

## RELATED POSTS



Blog en vivo del precio de las acciones de Ultratech Cement del 13 de mayo de 2024 -.

16 minutos ago



Empresa india de energías renovables planea venta inaugural de bonos en dólares -.

16 minutos ago



Leigh Montagna dice que es la carrera por el primer ministro más abierta desde 2016, Western Bulldogs, contendientes, últimas noticias de First Crack -.



Naturgy contrata al responsable de Lowi para impulsar la captación de clientes en su red de gas

16 minutos ago

16 minutes ago

0 comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

[PÁGINA PRINCIPAL](#) [ADVERTISE WITH US](#) [ARCHIVE](#) [PRIVACY POLICY](#) [CONTACT US](#)



Di un Valle de la Muerte en la sierra de Granada - .

2 days ago



Jurassic World 4 suma a Manuel Garcia-Rulfo a su enigmático elenco

PELICULA  
a day ago



Quién es Manuel Garcia Rulfo, el actor mexicano nombrado como protagonista de la nueva 'Jurassic World'

SALUD  
a day ago

### NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe